

LACUNES 21: COMMUNAUTÉS NUMÉRIQUES

Question principale en vue de l'action collaborative

Comment les chrétiens actifs dans l'Église, les organisations para-ecclésiastiques et le monde du travail peuvent-ils collaborer pour évangéliser et former des personnes dans les communautés numériques qui sont à la fois connectées en ligne et physiquement séparées ?

Description

À l'ère du numérique, la principale source de communauté d'une grande partie de la population mondiale a basculé en ligne. Cette évolution a eu des effets importants et généralisés sur la formation de l'identité, la validation des connaissances, la santé mentale et physique et la cohésion sociale. Paradoxalement, l'évolution vers la localisation et la croissance de nos communautés « d'amis » par l'intermédiaire des médias sociaux a entraîné une augmentation notable de la solitude et d'autres problèmes de santé mentale. L'Église, les organisations para-ecclésiastiques et le monde du travail doivent naviguer entre les gains et les pertes de la communauté numérique, notamment les questions concernant le rôle de notre corps et la façon de former des relations authentiques et intègres lorsque celles-ci passent par le truchement de la technologie, comment montrer le Christ en paroles et en actes à ceux qui sont déconnectés, comment encourager des interactions authentiques en ligne et, en fin de compte, un recours approprié aux communautés numériques. Prenant acte de ces changements, cette conversation explore dans la prière :

Questions pour collaborer

- En quoi les communautés numériques sont-elles différentes des communautés en personne ?
- Quelles leçons peut-on tirer des organisations traditionnelles dont la plupart des employés travaillent de manière numérique ?
- Quel rôle la formation de communautés numériques joue-t-elle dans l'évangélisation et les efforts du Mandat missionnaire ?
- Quelles sont les communautés numériques « non atteintes » ? Comment les évangéliser ?
- Comment les organisations et ouvriers missionnaires et ecclésiastiques peuvent-ils encourager avec succès les communautés numériques chrétiennes ?
- Quels sont les efforts à déployer pour évangéliser les personnes isolées ou leur apporter un soutien ?

Thèmes annexes

- Des outils numériques pour des communautés numériques
- Collaboration organisationnelle pour l'évangélisation numérique
- Pratiques éclairées pour la formation de communautés numériques pour l'Évangile

Préparation avant Séoul 2024

Veillez lire les parties suivantes du Rapport sur l'état du Mandat missionnaire :

- Introduction du groupe de travail sur la théologie ;
- Partie I, État actuel du Mandat missionnaire dans le monde, présentée sous forme de texte et de graphiques ;
- Partie II, l'article intitulé « Communautés numériques », et laissez-vous inspirer par « Travail virtuel » et « Décentralisation et Web3 » ;
- Partie III, choisir la région dans laquelle vous travaillez ou servez principalement dans l'Église ou le mouvement para-ecclésiastique.